
 
 

ATA Nº. 006/2023 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTITUTO 
DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS EM 30 DE MARÇO DE 2023.  
 
No dia trinta de março de dois mil e vinte e três, às oito horas, reuniram-se os 
membros do Conselho Curador na sala de reunião do Instituto de Previdência 
Social dos Servidores do Município de Dourados – PreviD, de maneira que foi 
realizada reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo discutir as 
solicitações realizadas pela Diretoria Executiva: Memorando n.º 
236/2023/PREVID sobre: A) Discussão sobre Tele trabalho; B) Cálculo Atuarial; 
C) Cedência de servidora; e D) Apresentação do Relatório de Gestão/2022. 
Estavam presentes os seguintes membros titulares do Conselho Curador: Hélio 
do Nascimento, Elizangela Tiago da Maia, Lucia de Fatima Silva Bellucci, 
Antônio Marcos Marques e Blavett da Rocha Fucks, e os membros suplentes: 
Eugênio Mendes, Márcia Adriana Fokura, Jucélia Hilária dos Santos, Karla de 
Almeida Battaglin, Edinéia de Arruda Ferreira e Marizete de Souza Lima Basalia, 
a Secretária do Conselho, Fernanda Aran Colman Batista Barros, e também 
participaram da reunião os Diretores Theodoro Huber Silva, Albino João Zanolla, 
Márcio Fernandes Vilela Rodrigues e Gleicir Mendes Carvalho. Os Conselheiros 
José dos Santos da Silva, Helena Fonseca Pedroso Catellan, Gislaine Aparecida 
Alves Brito, Luciene Machado de Oliveira justificaram ausência. Após constatar 
quórum, o Presidente deste Conselho, Senhor Hélio do Nascimento deu início a 
reunião, passando a palavra para o Diretor-Presidente, Senhor Theodoro Huber 
Silva, que apresentou novamente a proposta de formalização de teletrabalho, 
onde os Conselheiros aprovaram o início da realização do estudo e projeto para 
a implantação do teletrabalho no PreviD. Em seguida, o Diretor Presidente fez 
breve apresentação sobre o Cálculo Atuarial, onde após análise dos 
Conselheiros, os mesmos deliberaram pela aprovação do referido cálculo, 
aprovando a tabela 35 fls. 31 e 32 da Reavaliação Atuarial do PreviD realizada 
pela Inove Consultoria Atuarial e Previdenciária. Seguidamente, ainda com a 
palavra, apresentou a proposta de cedência de Servidora, que após análise de 
currículo, os Conselheiros aprovaram a referida cedência, devendo, no entanto, 
ter avaliação anual da Servidora, que seja revisto seu desempenho e se esse 
tem atendido a necessidade do Instituto, podendo a qualquer momento ser 
encerrada a cedência. Por fim, o Diretor-Presidente, apresentou o Relatório de 
Gestão de 2022 para ciência de todos os presentes. Nada mais havendo a tratar, 
foi encerrada a reunião, tendo eu, Fernanda Aran Colman Batista Barros, 
Secretária dos Conselhos, lavrada a presente ata que depois de lida e aprovada, 
vai assinada pelos presentes. 
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